

## Un afterwork GeRi riche en échanges et en inspiration

Des ancien·nes de la spécialité GeRi - QHSE à la rencontre de la promotion actuelle.

Publié le 25 novembre 2025



Les élèves en Gestion des risques - QHSE ont rencontré quatre ancien·nes de la spécialité pour un moment d'échange convivial après une journée de travail :

Pierre Crequis (Ingénieur conseil à la CARSAT, promo 2004)

Olivier Bruguet (Commandant de sapeurs-pompiers, promo 2006)

Sophie Jame (Directrice d'une société de transport, promo 2007)

Loïse Gonzalez (Capitaine de sapeurs-pompiers, promo 2022)

Leurs parcours variés ont montré toute la richesse et la diversité des débouchés de la formation GeRi : gestion des risques, sécurité, prévention, management, service public... Autant de domaines où l'expertise acquise à Polytech prend tout son sens. Un grand merci à eux pour leur disponibilité, leur bienveillance, et pour avoir partagé avec sincérité leurs expériences, leurs défis et leurs conseils.

Un moment inspirant qui a motivé les élèves et renforcé les liens entre générations de diplômés.

Mise à jour - 28/11/2025

## CONTRIBUER

---

**Type :** Actualité

**Code :** 1764062559283

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)